



RAPPORT DU CAISSIER 2008

Comme déjà annoncé dans la RSE 4/2009 les comptes de l'année 2008 se soldent avec un déficit peu réjouissant de CHF 94'022.62. Si le total des dépenses est resté plus ou moins dans le cadre du budget, nous avons dû constater une baisse importante du côté des recettes. Le recul du nombre des membres a fait baisser les cotisations des sections d'environ CHF 26'000.00 par rapport au budget.

En 2008, malgré plusieurs contacts, nous n'avons, une fois de plus, pas pu trouver de sponsors (avec CHF 25'000 au budget).

En outre, la crise financière générale a également influencé la valeur boursière de notre portefeuille titres. Malgré des investissements défensifs nous avons dû enregistrer une perte de CHF 18'000.00 au lieu d'un bénéfice de CHF 3'000.00. Cependant nous sommes toujours CHF 7'000.00 plus haut que le prix d'achat.

Les dépenses supplémentaires d'environ CHF 22'000.00 dans les tournois internationaux des Echecs pour la Jeunesse sont dues par des frais de voyage et d'hébergement plus élevés. Il est chaque année difficile de prévoir des montants exacts; le plus souvent les organisateurs de ces championnats internationaux ne sont pas connus lors de l'établissement du budget.

Nous avons à nouveau fait une réserve de CHF 4'000.00 pour la Coupe Mitropa que nous organiserons en 2011. Cette réserve est actuellement avec CHF 36'000.00 dans nos livres.

Pour l'année en cours nous avons déjà fixé des diminutions de dépenses, afin de ne pas utiliser le déficit budgété de CHF 25'400.00.

Un autre point que me laisse un peu songeur, c'est la ponctualité des paiements par les sections. Je remercie les responsables des sections qui règlent leur cotisations dans les délais et invite les autres à une collaboration un peu plus spéditive.

Je tiens à remercier tout spécialement notre responsable de l'administration des membres, Eliane Spichiger, ainsi que Helmut Löffler pour la gestion de la liste de classement. Tous les deux remplissent leur tâche avec beaucoup d'engagement et de compétence.

1026 Echandens, avril 2009

René Kesselring
Commission Administration et Finances

